



#GUTIÉRREZLUNA

Satisfecho, con labor realizada

EL DIPUTADO DE MORENA ADVIRTIÓ QUE DEBATIRÁ FUERTE CON LA OPOSICIÓN

POR E. CASTILLO Y A. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Sergio Gutiérrez Luna se va satisfecho de su papel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. El cargo le dejó la *vara alta* en lo personal y no descartó ser el presidente de la Sección Instructora, instancia que desahogará el proceso de desahucio del diputado Alejandro Moreno.

En entrevista para **El Heraldo de México**, aseguró que estará donde su partido y su fracción parlamentaria lo necesiten. Dijo que, a partir de hoy, será un soldado más de su bancada, y advirtió que debatirá fuerte con la oposición, tras estar impedido durante un año.

A pregunta directa sobre su interés en presidir la Sección Instructora, que tiene a su cargo el desahogo de las solicitudes de declaratoria de procedencia, entre ellas la presentada por la Fiscalía de Campeche para desaforar al dirigente nacional del PRI, el legislador no lo descartó. "Particularmente es un

asunto jurídico, de los temas en los que me desenvuelvo bien, pero es una decisión del coordinador, vamos a ver qué decide Nacho (Ignacio Mier) y el grupo, y yo estaré puesto", señaló. ●

CAMINO POR DELANTE

- Dijo que analiza su postulación a la candidatura de Veracruz.
- Descartó regresar a la representación de Morena ante el INE.

491

VOTOS OBTUVO GUTIÉRREZ LUNA EN LA VOTACIÓN.

2

CONTROVERSIAS CONSTITUCIONALES PRESENTÓ.



• **A LA ORDEN.** El legislador morenista dijo que será un soldado de su bancada.